

El Prelado reorganiza parcialmente las circunscripciones de la Obra en España

Como explicó el Prelado el pasado 30 de enero se ha llevado a cabo un estudio sobre la situación de las circunscripciones de la Prelatura para mejorar el impulso y la coordinación de las labores apostólicas.

09/06/2021

En este marco, con un decreto del 6 de junio de 2021, el prelado del Opus Dei ha reorganizado las circunscripciones en España y, a partir de ahora, la región de España contará con ocho delegaciones, en lugar de diez. En concreto:

- a) se unen las delegaciones de Santiago y Valladolid, pasando a formar la Delegación del Noroeste, con sede en Valladolid.
 - b) se unen las delegaciones de Zaragoza y Valencia, que conformarán la Delegación de Aragón y Levante, con sede en Valencia.
 - c) se modifica el territorio de las delegaciones de Pamplona y Barcelona: la primera incorporará La Rioja, y la segunda Torreciudad.
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/nuevas-
delegaciones-espana/](https://opusdei.org/es-es/article/nuevas-delegaciones-espana/) (15/01/2026)